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①
「日本は、６人に１人が貧困ラインを下回っている」と報じられ、「子どもの貧困」が大
きな社会問題となっている。町内の状況をどう把握しているか。

② 子どものＳＯＳをどうとらえようとしているか。

③ 「子どもの貧困」対策として、「就学援助」があげられる。この状況と課題は。

④ 就学前の「子どもの貧困」対策は。

（２）
商店版リフォーム助成制
度について

①
例えば木曽町では、「商店街等振興事業補助金」制度を設け、商店の改修などに経
費の２分の１以内、限度額５０万円の補助をしている。町でも商店街活性化のため、
具体化することはできないか。

町　長

（３） 有害鳥獣対策について ①
電気柵で町の周囲を囲んだものの、開口部からの侵入を止めることができていな
い。この対策を真剣に考えるべきでは。

町　長

① 切掛沢川の河川管理者は誰か。

② 排水処理計画の水利権者の範囲をどこまで考えているか。

①
約１２ヘクタールの広大な農地を再開発する一大プロジェクトは、いつごろから、どの
ような経緯で発案され、計画を煮詰めてきたのか。

②
事業プランは具体化しているのか。西山地区の活性化、町の活性化につながる事業
ととらえているか。農業従事者が高齢化し、遊休農地の増加が進む中で、地元企業
との連係した取り組みをどうみるか。

③
総事業費はどれくらいを見込んでいるのか。国や県の補助金は受けられるのか。地
元負担はどのくらいか。

④
町が期待することは何か。地元の雇用や地域の経済効果はどれくらいか。観光との
相乗効果も見据えているのか。

①
出産時などを含む「未満児保育」の充実を求める声にどう向き合い、どう応えていく
のか。

②

町が策定した「まち・ひと・しごと創生　総合戦略」の素案には英語教育の充実を掲げ
ている。小学１～４年生の学習時間数を増やすとしているが、保育園でも、英語に親
しむ時間を持ってはどうか。例えば、小学校のALTによる 「英語あそび」を導入して
はどうか。

①
休日の運行について、町長は前向きに検討するとの考えを示したが、実現の見通し
は。

② 新車をリースで導入し、運行の効率化や事業費の削減を図ることはできないか。

③ 八ケ岳山麓の広原地区への運行本数を増便できないか。

④ 八ケ岳鉢巻周遊リゾートバスの停留所を町内に増やせないか。

１

２ ２ 川合　弘人

（１）

「トマトランド（仮称）」を西
山地区の農地に開設しよ
うという壮大な計画は進
んでいるか

町　長

（２）
子育てと英語教育の充
実

教育長

（３）

デマンド交通の休日運行
や、車両のリース化など
改善策は検討してきたか

町　長
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７ 名取　武一

（１） 「子どもの貧困」について 教育長

（４）
境メガソーラー建設計画
について

町　長
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①
町長は新春インタビューの中で駅前再活性化を唱っているが過去にどんな活性化が
なされ、今度の再活性化の具体的計画は。

②
駅前の街路灯を明るくする事を一般質問や色々の機会をとらえ訴えているが、原村
では去年、村の中心部をＬＥＤとソーラ式の街路灯を設置したが富士見町はどうして
できないのか。

③
商工会が管理する駅前駐車場の夜間照明灯の設置と冬場の雪かきに町の支援が
必要と思うが町の考えは。

④ 駅前の都市計画道路の見直しはどうなってしまったのか。

① 町内の小学校や保育園の建物の耐用年数の現状は。

②
将来必ず来る学校等の建て替えにそなえ基金の創設時期に来ていると思うがどう考
えているか。

③
近い将来に向けて学校のあり方や通学区の再編など検討が必要になって来ると思う
が町はどう考えているか。

①
諏訪広域消防に一元化され、町内の有事や救急に対し現場への遅れや間違いはな
いか。

②
各分団人員確保が大変と聞くが、今後分団の統合など組織体制を変える計画はあ
るか。

③
各分団のホースなど備品管理状況や、車両管理それらに付随する消耗品等、署は
把握しているか。

④ 他市町村並みに消火栓を含む水利を増設する考えはないか。

① 館内の床、壁、天井など内装や、温湿度管理を含めた今後の修繕計画はあるか。

② 出入り口階段と、収蔵庫の耐震補強が出来ていないがそれでいいのか。

③ 展示品の照明機器をLED化する事が望ましいと聞くが計画はあるか。

④ セキュリティ対策が万全とは思えないが、今後その対策はあるか。

３

４ 10 矢島　尚

（１）
広域消防、消防団、消防
設備について

町長・消防課長

（２） 井戸尻考古館について 教育長

６ 織田　昭雄

（１）
富士見駅前の再活性化
について

町　長

（２）

町内の小学校や保育園
の建物の耐用年数など
の諸問題について

教育長　②　町長
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① WiＦiの設置状況と、今後の計画について教えてほしい

② 小宮祭についての、各地区へのアンケート内容と結果は？

① 乙事の狼おとしの調査結果を詳細に教えてほしい

② 審査会への提案の為の課題は何か？

③ 提案していただける時期は何時ごろか？

① 町としての事業に対する取組方針は？

② 商工会への情報伝達方法は？

① 各施設からの環境整備についての要望事項は把握されているか。

② 危険箇所についての対策及び実施予定は。

③
学校の敷地内や敷地に面した側道（町道）や業者の搬入路等の舗装改修を行う考え
は。

① 現在の利用状況にたいして町としてどう考えているか。

② 利用者の要望に応えるためにどのような事を考えているか。

③
ある住宅メーカーでは駐車場とその階上に賃貸アパートを提案しているが採用の考
えは。

④ 周辺の道路整備を行い駅前の土地の有効利用に利する考えは。

① H２８年１月２５日町有地３件の入札を行ったがその状況は。

② 実際の利用可能な状況に見合った価格が必要と思われるが、今後の考えは。

③ 更地としなければ売却できない物件もあるが、手を加える考えは。

５

６

町有地売却について 町　長

町　長

５ 三井　新成

（１）
保育園、小中学校の施
設について

教育長、町長

（２）
富士見駅南側駐車場に
ついて

町　長

（３）

１ 名取 久仁春

（１）
八ヶ岳観光圏と御柱祭に
ついて

町　長

（２）
町の指定文化財につい
て

教育長

（３）
SUWAブランド創造事業
について
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① 新規就農者誘致の実績は。

② 新しい制度の内容と変更された原因、意図、与える影響をどう考えるか。

③ 新規就農者の行政区への加入状況は。

④ 就農後のフォローは十分か。内容はどうか。

① 平成26年9月一般質問後の取り組み状況はどうか。

② 平成27年度寄付額と控除等による流出額の状況は。

③ 西伊豆町での取り組みをどう受け止めるか。

④
公務員らしからぬ発想を持つ職員の発掘により、ブレークスルーが必要と考えるが、
所見は。

①
農地の集約化により、農業法人や企業が関わる新しい事業形態が進められている
が、将来に向けた富士見町の農業存続への姿と考えは。

②
 高齢化や後継者不足による農地保全に、多面的機能支払交付金制度で成果を上
げている８集落に倣い、他集落へ導入する考えは。

③
 基幹産業としての農業に「どんな状況で何が起きているのか」を、把握するために実
態調査をする考えは。

（２）

富士見町の宝、巨木や
史跡の調査及び研究の
実績について

①
 広報ふじみに「富士見の景観」で、紹介されている巨木シリーズや地域の遺産シ
リーズ等をまとめ、地域を知る学習や観光に役立つハンドブックにしようと活動してい
るグループを支援する考えは。

町　長

７

８ ９ 小林　市子

（１）

高齢化や後継者不足に
よる農業形態に関わる地
域づくりについて

町　長

３ 小池　勇

（１）
新規就農者誘致の経過
と今後の課題

町　長

（２）
ふるさと納税、その後の
対応はどうか

町　長
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質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 財政の基本は収支のバランスであると思うが、現状と考えは。

②
平成２８年度予算の財政政策の基本的考えは。それは総合計画とどのように合致す
るのか。

③ 平成２８年度予算作成に当たり、過去になかった取組は。また予算額は。

④ 平成２８年度予算の重点的事業は。また主要な事業、及び経費は。

⑤
少子高齢化という構造的課題である人口維持についての考えと、対する予算措置
は。

⑥
町が補助金を支出している団体名と内容及び補助金額は。また２８年度で交付を減
額された団体及び金額は。さらに交付金を廃止した団体は。

⑦ １２月定例会に於いての繰上げ償還額７億２千万円の内２８年度予算への充当額は。

⑧
健全財政を行う為の自主財源の確保、事業の「選択と集中」の具体的行動は。反対
に長期的展望は。

① 森のオフィス入居、及び利用の契約要綱についての進捗状況について。

② 富士見町と森のオフィス管理者との雇用契約等についての進捗状況について。

③
今後、建築物、ITに関連する設備、環境整備の保守管理費用は。道路案内看板設
置、ゴミ処理はどの様に行うのか。

④ 森のオフィス利用会社社員の宿泊施設は。また駅等からの交通手段は。

⑤ 今後に於ける、町と森のオフィスとの連携・支援に対する考えは。

① 文部科学省は小中連携・一貫教育を推進しているが、当町の考えは。

② 当町４校の構造、及び耐用年数、また耐用年限到達は。

③ 今後に向けて学校施設、及び保育園施設の老巧対策についての考えは。

３月　７日（月） １～５番

３月　８日（火） ６～９番

五味　平一８９

（２）
富士見町森のオフィスに
ついて

町　長

（３）
学校の在り方と老巧対策
について

教育長

（１）
平成２８年度の当初予算
について

町　長
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